



Los policías hicieron un reporte sobre el caso. CARLOS BORBÓN PARALT

Estaba encadenado **Vecinas** **rescatan** **chiquito**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Tres vecinas de Sagrada Familia se pusieron las pilas y rescataron a un chiquito de tres años de un rancho en el precario Gracias a Dios, ayer, a las 2:30 de la tarde.

Las mujeres descubrieron que el niño estaba encadenado a la cama y por eso le advirtieron a la persona que lo estaba cuidando que lo iban a sacar.

“Entramos a la fuerza, lo desencajenamos y sacamos”, comentó Arelis Torres, una de las que se atrevió a defender al pequeño.

Las vecinas se llevaron al chiquito a la caseta policial de Sagrada Familia.

Oficiales notaron que el niño tenía algunos moretones en las piernitas y estaba con mucha hambre. De hecho, le dieron de comer unas galletas y se las mandó de un solo.

Los encargados del Patronato Nacional de la Infancia (PANI) recogieron al niño y se lo llevaron a un albergue. Hasta el momento, no hay detenidos.

.....